



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Surade Gelar Patroli Dialogis Bangun Kepercayaan dan Keamanan Bersama Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID**

Jun 20, 2023 - 12:36



*Polsek Surade Gelar Patroli Dialogis Bangun Kepercayaan dan Keamanan Bersama Masyarakat*

Sukabumi - Polsek Surade Polres Sukabumi melaksanakan patroli dialogis atau sambang kepada masyarakat Aipda Rijal, Bhabinkamtibmas Polsek Surade, memimpin kegiatan ini atas perintah Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, dengan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Selasa, 20 Juni 2023.

Dalam rangka memperkuat hubungan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat, Polsek Surade secara aktif melaksanakan patroli dialogis. Aipda Rijal mendatangi permukiman warga, berinteraksi dengan mereka, dan memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan masukan,

keluhan, serta aspirasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Salah satu warga, Bapak Ahmad, mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi patroli dialogis ini. Aipda Rijal sangat ramah dan mendengarkan dengan baik. Kami merasa lebih aman dan terbantu dengan kehadiran polisi dalam menjaga keamanan di lingkungan kami." Ucap Warga

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menegaskan pentingnya patroli dialogis dalam membangun kepercayaan dan keamanan bersama masyarakat. Beliau menjelaskan, "Melalui kegiatan ini, kami ingin memperkuat kolaborasi antara polisi dan masyarakat. Kami mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga, serta berupaya memberikan solusi yang efektif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Surade." Imbuhnya.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, menambahkan, "Kegiatan patroli dialogis ini merupakan perintah langsung kepada Aipda Rijal. Kami berupaya menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat, sehingga mereka merasa terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Polsek Surade berkomitmen untuk terus menjaga kemitraan yang harmonis dengan warga." Ucap Kapolsek.

Kegiatan patroli dialogis ini mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang memberikan prioritas kepada pelayanan yang berkualitas dari Polsek Surade kepada masyarakat. Beliau berharap kegiatan ini dapat memperkuat kepercayaan dan kolaborasi antara polisi dan masyarakat.

Dengan kegiatan patroli dialogis ini, Polsek Surade Polres Sukabumi berharap dapat meningkatkan pemahaman dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui dialog yang terjalin, diharapkan dapat tercipta sinergi yang kuat antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Sukabumi.